

新・東中とんぼ通信

発行 横浜市立若葉台東中学校 編集責任 鈴木 徹
イラスト こみね さおり



第 3 1 号

1学年の校外学習壁新聞です

6月に実施された1年生の校外学習（ゾーラシア見学）の成果をまとめた壁新聞が完成しました。1年生が訪れたゾーラシアは環境に配慮した動物園作りを目指しているそうです。この壁新聞は、そのゾーラシアを題材とし、男女混合で編成された各班のメンバーが協力し制作しました。各紙とも試行錯誤を繰り返して完成させた渾身の一作です。完成までには各班とも苦労があり、数々のドラマも生まれたようです。今号から順番に8班分の新聞を連載していきます。せっかくの掲載にもかかわらず、紙面が小さくて申し訳ありません。完成実物は「若葉台東中学校2Fふれあいコーナー」にて展示中です。よろしければ、ぜひ、学校へご足労願ひ、実作品の息吹を感じていただけると幸いです。



1年生ゾーラシア壁新聞制作メンバー（五十音順）

左) まるみえZOOラシア			右) ANIMALS FOOD		
浅野 佑弥	井倉 優希	田崎 美音	茶圓 裕樹	轟 拳斗	中山 菜摘
波多野 奈津美	本郷 悠貴		増田 彩良	森下 真己子	



「わかばクラス」の学習紹介

「わかばクラス」の学習も後半に突入し、独自の学習活動が展開され始めました。わかばタイムの特徴は、学習内容の幅の広さと自由度にあります。各担任と生徒が創り上げていく学習ですから学習内容も様々であり、クラスの個性が発揮されるわけです。今後、学習の様子を随時紹介していきます。果たして、どのように興味深い展開が見

られるのでしょうか。楽しみにしたいと思います。今回は、「わかば2組・田中光弘級」の取り組みです。何をしているのかというと…「紙飛行機」です。見学した授業では、各自が制作した飛行機の性能を比較するためにタイムを計測していました。今後どのように学習が展開されていくのか楽しみです。紙飛行機とはいっても、その世界は奥深いようです。機体の材質やデザイン、飛行場所の微気候(空気の流れや湿度など)により、飛行性能にどのような違いが現れるのでしょうか。また、環境との関わりは?今後の学習成果を待ちたいと思います。



いつの間にか蝉の声も虫の音へとかわり、秋を迎えました。体育祭も無事に終了し、次は芸術祭・秋の写生会です。同時に収穫祭も控えています。「わかばクラス」の皆さん、農園の作物の出来は如何でしょうか。畑の様子を見ていると、豊作とはいえないようですが…。これから巻き返しを図れると良いですね。